

KATA PENGANTAR

Puji syukur *Alhamdulillah* senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah swt. Yang telah memberikan rahmat, nikmat, taufik dan hidayah-Nya, sehingga skripsi yang berjudul “Implementasi Model Pembelajaran *Student Facilitator And Explaining* Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Mata Pelajaran Fiqh Kelas Vi Di Mi Bustanul Ulum Klampar Proppo Pamekasan” dapat terselesaikan walaupun dalam wujud penulisan yang sederhana.

Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurah limpahkan pada kehadiran Baginda Rasul Muhammad SAW yang telah membimbing manusia dari jalan kesesatan menuju madhotillah.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana S1 pada jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri Madura.

Penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada :

1. Bapak Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag selaku Rektor IAIN Madura sekaligus pembimbing skripsi ini yang telah memberikan rekomendasi untuk meneliti di MI Bustanul Ulum Kalmpar Proppo Pamekasan dan dengan bimbingannya peneliti dapat menyelesaikan karya ilmiah berupa skripsi ini.
2. Bapak Dr. H. Atiqullah, S.Ag selaku ketua fakultas tarbiyah IAIN Madura yang telah memberikan rekomendasi berupa surat tugas untuk melakukan penelitian, hingga penelitian ini benar-benar terselesaikan dengan baik.
3. Ibu Muliatul Maghfiroh, M.Pd.I selaku Ketua progam studi Pendidikan Agama Islam IAIN Madura yang telah menerima judul skripsi ini sehingga penulis dapat melanjutkan penelitian ini menjadi sebuah skripsi yang utuh.

4. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen IAIN Madura yang telah membekali penulis dengan berbagai disiplin ilmu pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Kepada kedua orang tua saya “Taji dan Misriyah”, terimakasih atas segala hal yang telah diberikan kepada saya, atas pemenuhan dalam kebutuhan. Tidak banyak yang bisa saya berikan, hanya doa-doa yang selalu saya panjatkan di setiap sujud sholat. Dan teruntuk Ibu tercinta, terimakasih atas semua pengorbanan yang diberikan kepada saya sehingga mengajarkan arti sabar, ikhlas dan menjadi laki-laki yang tangguh. Serta kakak saya Linda Khoirunnisa’, dan adik saya Achmad Khoiriel Maulidi yang selalu menjadi penyemangat dan menjadi motivasi untuk saya terus berjuang sampai akhir. Terimakasih untuk semua dukungan dan doa yang dipanjatkan untuk saya sampai skripsi ini selesai.
6. Kepada saudari Fitriatul Fadilah, yang telah banyak membantu mengarahkan, membimbing, dan mendampingi untuk berjuang bersama hingga saat ini, selalu memberiku motivasi, teman konsultan, nongkrong, terimakasih atas dukungan dan doanya untuk saya.
7. Kepada saudari Syifanajuwa, yang selalu menyempatkan waktu untuk menemaniku berjuang, menemaniku menyusun skripsi ini hingga selesai, memberiku semangat dan sabar menghadapi sikap kekanak-kanakan saya. Terimakasih atas dukungan dan doanya untuk saya.
8. Kepada Bapak Fathor Rasyid selaku kepala MI Bustanul Ulum Klampar Proppo Pamekasan telah memberikan izin meneliti dan memberikan dukungan untuk saya. Dan kepada guru-guru di lembaga, saya ucapkan terimakasih telah

membantu memberikan data, mengizinkan saya dan membimbing saya sampai skripsi ini selesai.

9. Kepada teman-teman seangkatan yang juga turut mendukung keberhasilan dalam penulisan skripsi ini, serta untaian semangat yang tidak pernah lupa untuk diucapkan.

Semoga Allah memberikan balasan atas segala jasa dan bantuan yang diberikan kepada penulis.

Dengan kerendahan hati penulis menyadari bahwa skripsi ini banyak terdapat kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis dengan senang hati bersedia untuk menerima kritik dan saran demi kesempurnaan skripsi ini.

Pada akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan mendapat ridho Allah SWT. Aamiin....

Pamekasan, 05 Februari 2020

Adi Febriyanto
NIM. 20160701010011